

# *Denuncia Partido de Trabajadores de Brasil a ministro de justicia Sergio Moro por corrupción*

---



Brasil, 30 jul (RHC) La presidenta del Partido de Trabajadores de Brasil, Gleisi Hoffmann, denunció al ministro de Justicia y Seguridad Pública, Sergio Moro, por malversación de fondos y abuso de autoridad.

Ante la Procuraduría General de Justicia del Distrito Federal realizó Gleisi Hoffmann la acusación y también pidió al Ministerio Público Electoral investigar la interferencia criminal de Moro en el proceso electivo del 2018.

La fuerza partidista también solicitó indagar a Moro por los delitos de ilegalidad y estafa, y resaltó que los últimos acontecimientos indican su implicación contra líderes sociales brasileños.

En tanto, el ex presidente Luiz Inácio Lula da Silva afirmó que el pueblo de Brasil no merece escuchar las palabras de odio de Jair Bolsonaro, quien reconoció conocer con detalle cómo se torturaba y mataba durante la dictadura militar.

Mientras, el expresidente Luiz Inácio Lula da Silva afirmó que Brasil no merece

escuchar las palabras de odio de Jair Bolsonaro, quien reconoció que sabía con detalle cómo se torturaba y mataba durante la dictadura militar.

Nada puede reparar el sacrificio de tu padre, mi querido Felipe Santa Cruz, ni la brutal ofensa que una vez más lo victimizó', escribió el exdirigente obrero, desde su prisión política en Curitiba, capital del sureño estado de Paraná, al presidente de la OAB, Orden de Abogados de Brasil.

Felipe es hijo del desaparecido Fernando Augusto Santa Cruz de Oliveira, asesinado por las Fuerzas Armadas en 1974, como lo atestigua un documento secreto de Aeronáutica.

Sin embargo, el presidente brasileño, Jair Bolsonaro, se atrevió a decir que Fernando fue ejecutado por un grupo armado de izquierda y no por los militares.

Felipe Santa Cruz comentó al respecto en redes sociales: 'Mi abuela acaba de fallecer a los 105 años sin saber cómo su hijo fue asesinado. Si el presidente sabe por vivencia tanto sobre ese caso y a los de todos los demás desaparecidos, nuestras familias quieren saber'.

La carta de Lula, en tono emotivo, sale en defensa de Felipe, Fernando y todas las personas perseguidas por la dictadura: 'Es como si violaran a su padre una vez más, y con él a todas las víctimas de la dictadura'.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/197629-denuncia-partido-de-trabajadores-de-brasil-a-ministro-de-justicia-sergio-moro-por-corrupcion>



**Radio Habana Cuba**